

Communiqué de presse : pour diffusion immédiate

Rawdon, le 26 août 2015

Objet : Une rentrée scolaire sous le signe des technologies de l'information au Collège Champagneur

La rentrée scolaire 2015 au Collège Champagneur de Rawdon se fait, encore une fois cette année, sous le signe de l'innovation pédagogique! Après avoir été parmi les précurseurs lanadois de l'application des technologies de l'information en classe ainsi qu'à la suite de l'entrée en service de son réseau Wi-Fi mur à mur en 2013-2014, la direction du Collège est heureuse d'annoncer l'introduction progressive des manuels et cahiers d'activités numériques, et ce, dès maintenant! En effet, nos familles ont accès cette année à un vaste éventail de produits numériques en lieu et place de manuels et cahiers en format papier. « Cette innovation est en droite ligne avec notre philosophie progressiste de l'enseignement qui est à l'écoute des besoins de nos élèves et qui en favorise la motivation au dépassement», de dire le directeur des services éducatifs, M. Erick Rousseau. L'élève à Champagneur a déjà la possibilité, depuis l'an passé, d'apporter son portable ou sa tablette en classe afin de prendre ses notes ou tout simplement de l'utiliser comme outil d'apprentissage ou de recherche.

Cette nouveauté s'ajoute aux mesures d'avant-garde en technologie mises en place depuis l'automne 2013 par la direction du Collège, alliant ainsi l'innovation à une pédagogie moderne, axée sur la réussite.

Collège Champagneur
450-834-5401